

117. Deutscher Ärztetag – Impressionen
Das war Düsseldorf 2014



Vier Tage lang stand die Landeshauptstadt ganz im Zeichen des bundesdeutschen Ärzteparlamentes: Zu den Gästen des 117. Deutschen Ärztetags in Düsseldorf gehörte neben Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (4. Bild) auch NRW-Gesundheitsministerin Barbara Steffens. Sie nutzte die Gelegenheit zum Gedankenaustausch mit dem Präsidenten der Ärztekammer Nordrhein, Rudolf Henke (1. Bild re.), dem Vizepräsidenten, Bernd Zimmer (1. Bild li.), und mit dem Präsidenten der Bundesärztekammer, Professor Dr. Frank Ulrich Montgomery (8. Bild). Auch in diesem Jahr wurden Ärztinnen und Ärzte für ihre Verdienste mit der Paracelsus-Medaille geehrt (2. und 3. Bild), die Laudationes sind auf www.baek.de abrufbar. Höhepunkt des traditionellen Gesellschaftsabends der Deutschen Ärztetage war in diesem Jahr ein Auftritt des Kabarettisten Piet Klocke (6. und 7. Bild) im Haus der Ärzteschaft: Dort bot sich eine Gelegenheit, den Deutschen Ärztetag Revue passieren zu lassen, alte Bekannte zu treffen und neue Kontakte zu knüpfen (Bilder 9 bis 14). Während der vier Plenartage des Ärzteparlamentes waren der ärztliche Telematik-Beirat NRW (Bild 15 mit den Vorsitzenden Dr. Christiane Groß aus Nordrhein und Dr. Dr. Hans-Jürgen Bickmann aus Westfalen-Lippe) und die Ärztekammer Nordrhein (Bild 16) mit Infoständen in der Stadthalle Düsseldorf präsent. Die Ärztekammer Nordrhein dankt allen Delegierten, Mitarbeitern, Journalisten und Besuchern für einen gelungenen 117. Deutschen Ärztetag.

Fotos: Jochen Rolfes